



ATELIER KRIßMER stellt sich vor

GESCHICHTE/GRÜNDUNG

- 1979** Hansjörg Krißmer, Abschluss der HTL Innsbruck unter Klassenvorstand Architekt Norbert Heltschl
- 1979 – 1984** Bautechniker und Bauleiter in Deutschland und Österreich
- 1985** Gewerbeprüfung und Unternehmensgründung zusammen mit Ehefrau Eva Maria Krißmer
- 1988** Bürogebäude Putzengasse
- 2007** Umzug in unser Atelier im Zentrum von Tarrenz



Seit mittlerweile über **35 Jahren** freut sich unser Unternehmen neue Trends und Entwicklungen gemeinsam mit unseren Kundinnen und Kunden zu meistern.

DAS SIND WIR HEUTE

Inzwischen ist unser Unternehmen in 2. Generation. **Matthias Krißmer** - Dipl.-Ing. Architektur, und **Lukas Krißmer** – Bmstr. Dipl.-Ing. Bauingenieur, studierten beide an der Universität Innsbruck und sind bereits langjährig im Betrieb tätig. Sie decken gemeinsam mit **Seniorchef Hansjörg** und unseren Mitarbeitern unser breites Aufgabengebiet ab.

Wir bieten unseren Kunden **hochwertige Architektur**, **anspruchsvolle Innenarchitektur**, und eine **kontrollierte Umsetzung** Ihrer Projekte. Neben der Schaffung von Besonderheiten und Alleinstellungsmerkmalen steht die ständige, und für den Auftraggeber transparente Überwachung hinsichtlich **Termine**, **Kosten** und **Qualität** bei der **Umsetzung Ihrer Bauvorhaben** an oberster Stelle.

Wir sind spezialisiert auf **Hotelbetriebe**. Für die optimalen Abstimmungen von Wellnessangebot, Zimmerqualität, Hotellogistik, Betriebsabläufe usw. können wir auf eine langjährige Branchenerfahrung für unsere Kunden zurückgreifen. Für die heutigen Herausforderungen wie Infrastruktur für **Personal**, Qualitätssteigerungen und Besonderheiten im **Wellnessangebot**, sowie Schaffung von

Alleinstellungsmerkmalen erarbeiten wir passende Lösungen, die ihrem Betrieb entsprechen.

Neben Hotelbetrieben zählen auch **Gewerbe- und Bürobauten**, **Ein- und Mehrfamilienhäuser**, und viele weitere Aufgabenstellungen zu unseren Tätigkeitsbereichen.
(siehe <https://www.akp.at/projekte>)

Besonders **stolz** sind wir auf unsere **langjährigen Mitarbeiter** welche das gesamte Spektrum zwischen **jungen** und **jung-geblieben** Expertinnen und Experten abdecken. Diese Mischung ermöglicht es uns Ideenreichtum und Innovation, mit langjähriger Erfahrung, Kompetenz und Nüchternheit zu vereinen.

Der persönliche Kontakt zu Unternehmen und deren starken Persönlichkeiten in unserer Branche ist für uns sehr wichtig um die Entwicklungen, Bedürfnisse und Trends stets im Blick zu behalten.

Wir freuen wir uns über jede Form von Feedback.

Ihre Familie Krißmer